

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang di lakukan tentang Pengawasan Orang Tua Pada Anak Dalam Penggunaan *Gadget* Di Komplek Pondok Cilegon Indah (PCI) Rt. 001/Rw. 006 Desa. Harjatani Kec. Kramatwatu Serang-Banten dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pengawasan Orang Tua Terhadap Penggunaan *Gadget* Pada Anak yaitu bisa dengan pengawasan pada saat anak bermain *gadget* atau membatasi waktu pada saat anak bermain *gadget*. Karena pada saat anak sudah kecanduan bermain hp maka anak akan sulit untuk dikendalikan dan hasilnya anak akan menjadi aktif dan tidak fokus dan pada saat anak menonton konten yang tidak baik itu akab berpengaruh untuk perkembangan anak. Karena jika anak dibiarkan begitu saja tanpa adanya pengawasan dari orang tua khawatir anak akan bermain HP terlalu lama dan melihat tayangan yang tidak semestinya untuk dilihat. Pentingnya pengawasan ibu terhadap penggunaan *gadget* pada anak agar orang tua dapat mengontrol dalam segi konten yang buka oleh anak atau berapa lama anak menggunakan *gadget* tersebut. Sebelum bermain *gadget* anak harus berjanji untuk tidak bermain *gadget* lebih dari 2 jam setelah itu anak tidur siang, jika melanggar perjanjian maka anak tidak akan di izinkan untuk bermain *gadget*.
2. Hambatan Yang Dihadapi Orang Tua Dalam Mengawasi Penggunaan *Gadget* Pada Anak faktor penghambat yaitu

sebagai orang tua sibuk mengurus pekerjaan rumah dan anak tidak bisa di dampingi selama bermain *gadget*, adanya faktor penghambat ini dikarenakan aktivitas mengerjakan pekerjaan rumah yang membuat beliau memiliki efektivitas waktu yang sedikit dalam mendampingi anak ketika menggunakan *gadget*. Selain itu faktor penghambat dalam pengawasan orangtua terhadap anak dalam penggunaan *gadget* yaitu ketika berada di rumah anak beliau mempunyai teman sebaya untuk bermain *gadget* oleh karena itu beliau mengizinkan anak untuk menggunakan *gadget* ketika anak meminta untuk bermain *gadget*”.

## **B. Saran**

### 1. Bagi Orangtua

Penulis mengharapkan agar orangtua dirumah selalu mendampingi anak pada saat bermain *gadget*, membatasi waktu anak bermain *gadget* serta memilih konten yang akan dilihat oleh anak.

### 2. Bagi penulis

Penambahan referensi buku lebih banyak lagi agar judul penelitian isi pembahasannya lebih maksimal dan cara penulis dalam judul penelitian pengawasan serta faktor penghambat anak dalam bermain *gadget*.